

行政評価局評価監視官付

矢田 敦子



Atsuko Yata
平成26年度入省

統計局統計調査部
消費統計課家計消費状況調査係

高島 諒太



Ryota Takashima
平成26年度入省

自治行政局選挙部管理課

深野 竜太



Ryota Fukano
平成25年度入省

自治財政局公営企業課

田中 悠斗



Yuto Tanaka
平成26年度入省

情報流通行政局地域通信振興課
地方情報化推進室

岡野 善行



Yoshiyuki Okano
平成25年度入省

情報流通行政局
情報通信作品振興課

小島 早代



Sayo Ojima
平成26年度入省

■ 総務省を志望した理由

日本のために働きたい…など志望理由はいくつもありますが、官庁訪問の際、職員の皆さんのきらきらした姿を拝見し、この方たちと働きたい！と思ったことが一番の決め手でした。

■ 実際に働いた印象

上下、部署間の風通しが非常に良く、若手のうちから力を発揮できる職場だと感じています。先輩方からは、日々の会話を通して、知識だけでなく仕事に対する姿勢や取組方など、多くのことを学ばせていただいております。

■ 学生へのメッセージ

総務省の業務は幅広いので、誰もが自分の可能性を見つけ、それを広げるチャンスがあると思います。新しいことに挑戦するのが好きな方は、ぜひ一度、総務省に足を運んでみてください。

■ 総務省を志望した理由

私は工学部出身なのですが、この知識を活かして働ける官庁を探したとき、いい人ばかりだな、ここなら知識も活かして楽しく働けそうだなとピンときたのが総務省でした。今現在、ここでよかったなと実感しています。

■ 実際に働いた印象

現在担当の統計調査では、毎月全国の多くの方から回答をいただき、それをまとめて公表しています。結果は新聞に掲載することがあったり、内容について問い合わせや取材があったりと、忙しいながらもやりがいを感じています。

■ 学生へのメッセージ

総務省は、本当に幅広い仕事があり、私はその末端の1つで働いています。そのため、省内の職員でも、話を聞くと多様な価値観や考え方を学べます。この環境がいいなと思う方は是非興味を持っていただければと思います。

■ 総務省を志望した理由

説明会や官庁訪問で出会った先輩方が優しく親しみやすく、公私ともに充実した生活をしていることに魅力を感じました。「この人たちと一緒に働きたい」、「こんなふうになりたい」という思いで総務省に入りました。

■ 実際に働いた印象

志が高く、責任感にあふれる職場です。地方自治に関する部局では、全国各地の地方団体職員の方と共に仕事をします。いろいろな価値観に触れ、周囲の人からたくさんのことを吸収し、成長できるとても良い環境です。

■ 学生へのメッセージ

どんな人でも全てのことを一人で成し遂げることはできないだろうと私は思います。総務省には、失敗したときや困ったときに手を差し伸べてくれる先輩がたくさんいます。そんな総務省で、ぜひ一緒に働いてみませんか？

■ 総務省を志望した理由

少しでも地元で貢献できればと考え就職活動をしている中で、地方自治を所管している総務省と出会いました。地元だけでなく、全国各地の地域の課題と向き合いながら、仕事ができる総務省に魅力を感じ、志望しました。

■ 実際に働いた印象

地方自治に関する部局では、地域を元気にするという目標のもと、異なった地域で経験を積んだ職員とともに仕事をします。各地域の現状と向き合い、新しい発見をする毎日に、大きな魅力とやりがいを感じています。

■ 学生へのメッセージ

若手のうちから国家公務員としてだけでなく、地方の職場においても働けることは、総務省職員としての大きな魅力です。国と地方の両方の立場で仕事をする、総務省職員の熱い話を、是非一度聞いてみてください。

■ 総務省を志望した理由

いくつかの省庁の説明会に参加しましたが、その中で自分が就職後に働いているイメージが一番浮かんだのは、総務省の情報通信行政だったことから、総務省に官庁訪問しよう決めました。

■ 学生へのメッセージ

どのような人と働くのかは、どのような仕事をするのかと同じくらい重要です。説明会では業務内容を聞けるのと同時に、実際に働いている人に会うことができるので、少しでも興味があればぜひ参加してみてください。

■ 今後どのような能力をつけていきたいか

仕事を早く正確にということもありますが、それ以上に、何をすべきか前例や指針がない場合に、限られた時間や情報の中で、どのような行動が最適なのか判断できる能力を身に付けていきたいと思っています。

■ 総務省を志望した理由

前職で、放送・通信サービスを提供する会社に勤務しており、そこでお客様の声から、放送や通信に対する利用者の期待がいかに大きいかを感じ、国レベルでその期待に応えるような仕事をしたいと思ったからです。

■ 実際に働いた印象

日々の上司とのやり取りや、他部署とのやり取りが多いことから、タテにもヨコにも風通しの良い職場だなと思います。疑問に思うことをすぐに先輩や上司に聞ける環境なのもありがたいです。

■ 学生へのメッセージ

自分が関わった仕事がニュースで取り上げられているのを見ると、改めて「国の仕事」のダイナミックさを感じます。みなさんと一緒に働ける日を、心待ちにしています！